

Ni dispositivo, ni chaleco, ni mochilas, ni gorra, vaya ni lápiz dieron y hoy saldremos a campo 😞 que le pasó ahora al INE!!!!

Balconean precaria situación laboral

FALTAN UNIFORMES Y MATERIALES

Denuncian CAES pésimo trabajo en el INE

EN LAS REDES, CAES EVIDENCIAN BAJO SALARIO Y FAVORITISMOS

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CDMX.- A pesar del presupuesto aprobado de poco más de 22 mil 322 millones 879 mil 716 pesos para organizar las elecciones federales del 2024, la realidad es que cerca de 42 mil Capacitadores Asistentes Electorales (CAE) y siete mil supervisores enfrentan condiciones laborales desfavorables.

A pesar de las promesas de salarios y herramientas adecuadas, muchos de los empleados se encuentran desilusionados por la falta de equipo y señalan favoritismos y maltratos.

Teresa, una de las CAES relató que se le prometió un salario de 12 mil pesos mensuales, un celular y una tablet para realizar su labor como capacitadora. Sin embargo, la realidad fue desagradable al recibir 9,500 pesos mensuales después de impuestos, lo que se traduce en un pago semanal de apenas 2,000 pesos. Esta situación, combinada con la falta de equipo básico como chalecos y gorras, ha generado malestar entre los empleados.

Las redes sociales se han convertido en un espacio para las quejas y denuncias, donde los CAE comparten sus experiencias y evidencian la falta de cumplimiento por parte del INE. Algunos capacitadores -sobre todo mujeres- señalan que son enviados a áreas desfavorecidas sin el equipo de protección necesario, mientras que otros destacan el favoritismo de los supervisores hacia ciertos CAE, otorgándoles dispositivos y herramientas exclusivas.

INE

○ Pese a millonario presupuesto, dejan a su suerte a los CAES